
前期終了 実りある６か月でした！
１１日（金）前期の終業式を行いました。４月の始業式や入学式がつい先日のように思

い出され、時の流れの早さを改めて感じています。始業式で、今年は「挑戦を合い言葉に

して笑顔あふれる生保内小学校にしよう」というお話をしました。子どもたちが、このこ

とを意識して様々な活動に一生懸命に取り組む姿が見られたことを何よりも嬉しく思って

います。特に１年生の成長ぶりには目を見張るものがありました。入学当初は、緊張して

いたのか笑顔が少ない子どもが多く、また授業中や縦割りでの掃除の時間に泣き出す子ど

ももいて、とても心配しました。ところが最近は授業中の元気な声が校長室まで届きます

し、休み時間なども笑顔で元気に過ごしています。もちろん他の学年もいろいろな面で成

長が見られました。一人一人の成長の様子は、通知票「こまくさ」に記載されています。

お子さんの成長を認めてあげながら、さらに意欲を喚起していただければと思います。ま

た、ＰＴＡの活動等、保護者の皆様の数多くのご協力にも心から感謝申し上げます。

明日から１５日まで、４日間ではありますが秋休みに入ります。後期へのステップとな

る充実した秋休みになるよう声かけをお願いいたします。いつもの事ではありますが、終

業式で発表した子どもたちの作文を載せました。子どもたちの頑張りをご覧下さい。

ぜんきたのしかったこととがんばったこと

１ねんうめくみ Ｓ.Ｍ

わたしは、しょうがこうにはいってから、たのしかったおべんきょ

うがたくさんありました。ずこうでは、おはながみをきったり、はっ

たりして、きれいなさくひんができました。おんがくでは、うただけ

でなく、けんばんハーモニカがじょうずにできるようになって、みん

なとたのしくえんそうできました。そして、くるしかったマラソンも

さいごまではしることができました。

それから、たくさんのことにもちょうせんできました。わたしは、ピアノをひくのが

大すきでれんしゅうをつづけてがんばっています。もうひとつは、じてんしゃのれんし

ゅうをおうちだけでなく、たざわしょうがっこうのグラウンドでもがんばって、ひろい

ところでも、ぐらぐらしないでのることができるようになりました。

わたしは、ひとのまえではなすことが大すきなので、こうきもどうとくやがっきゅう

かいをがんばりたいとおもっています。これでわたしのはっぴょうをおわります。

前期にがんばったことと後期がんばりたいこと

４年梅組 Ｓ.Ｔ

ぼくが前期がんばったことは三つあります。

一つ目は、運動会です。運動会では百ｍきょう走で二位になりまし

た。あきらめずにしっかり走れた結果なので、満足しています。自分

のきょう技の後は、応えんもがんばりました。自分の組はおしくも二

位でしたがとても楽しい運動会になってよかったです。

二つ目はフェスタです。ダンスチームの練習をいっぱいがんばりま

した。練習をしたら、最初できなかったダンスができるようになったり、声の大きさや

速さに気をつけてはきはき話すことができるようになったりしました。本番は成功する

か不安だったけど、今までの練習の成果を発きできて、フェスタを成功させることがで
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◆第１１回秋田県小学生新人野球大会仙北支部予選
１０月５日・６日 西明寺小学校野球場

準優勝 田沢湖イーグルス

秋休み中、大型で猛烈な台風１９号が接近する恐れがあります。

学校でも始業式の後、Ｋ先生から指導がありましたが、風雨が強い

場合は不要不急の外出を避けるよう声かけをお願いいたします。

きてとてもよかったです。英語のセリフもしっかりと話せました。

三つ目はマラソンです。いつも体育の時間や休み時間に練習をがんばりました。練習

の時よりも順位があがったのでよかったと思います。

後期がんばりたいことは、二つあります。 一つ目は漢字の練習をがんばることです。

漢字をおぼえるのが苦手で、テストに出てくる漢字が書けなかったことがありました。

後期の漢字はしっかりとおぼえられるように、おぼえにくいと思った漢字はすぐに一人

勉強で練習したいです。後期のチャレンジテストや漢字のテストで百点をめざしたいで

す。

二つ目は外国語です。アルファベットの小文字が、まだぱっと見て分からないものが

あるので、身の回りのアルファベットにきょう味をもって調べていきたいです。

後期も一生けんめいがんばって、じゅう実した後期にしたいです。

前期のふり返りと後期にがんばること

６年梅組 Ｋ.Ｄ

僕が前期にがんばったことは三つあります。一つ目はテストです。

テストでは、六年生になって漢字や計算も難しくなってきました。

特にぼくは、社会の歴史が苦手です。だから、一人勉強では、漢字

・計算・社会を中心にがんばりました。おかげで百点ではないけど、

点数が上がってきました。よかったです。

二つ目は行事です。運動会やフェスタ、マラソンなど、がんばる

ことがたくさんありました。

運動会では、六年生として応援合戦の歌やふり付けを、下級生に教えるのをがんばり

ました。フェスタでは、劇の自分のセリフを覚えて、動きを付けるのをがんばりました。

マラソンでは、去年より順位もタイムもよくなりました。がんばったかいがあったので、

とてもうれしかったです。その後のなべっこでも、班のみんなとおいしいなべを作れた

のでよかったです。

三つ目は、委員会活動です。ぼくは今年、環境福祉委員会に入りました。委員会での

仕事では、運動会の決勝審判の係でゴールテープや順位カードの仕事がありました。責

任のある仕事でしたが，ミスなくできたのでよかったです。

フェスタでは、児童係や会場案内係をがんばりました。うまくいかなかったこともあ

ったので、このことを次につなげたいです。

次に、後期にがんばりたいことです。がんばりたいことは二つあります。

一つ目は一人勉強です。今度は百点をとることを目標にがんばります。漢字や計算以

外にも社会や理科もがんばりたいです。

二つ目はチャレンジできる中学生なるためにがんばることです。中学校では、勉強が

難しくなるので、勉強の力を付けておいて、中学生になっても困らないように、今から

がんばりたいです。

力投するK.Rさん


